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Ata número 02/2016 do Colegiado de Campus do Instituto Federal de 1 

Educação, Ciência e Tecnologia Farroupilha/RS. Segunda Reunião 2 

Ordinária/2016. Aos dezenove dias do mês de Maio do ano de dois mil e 3 

dezesseis, as quatorze horas, no anfiteatro do Instituto Federal Farroupilha 4 

Campus Júlio de Castilhos, na cidade de Júlio de Castilhos, Estado do Rio 5 

Grande do Sul, reuniram-se para a segunda reunião ordinária de 2016, sob a 6 

Presidência do Diretor Geral Rodrigo Carlotto, os membros do Colegiado de 7 

Campus do Instituto Federal Farroupilha: Conforme lista de presença anexa,  8 

participaram também o Diretor de Administração Gustavo Cauduro e alguns 9 

colegas do Campus estavam presentes na Reunião. Os membros do 10 

Colegiado de Campus foram convocados pelo Memorando Circular Nº 11 

025/2016/GAB/ Campus JC/IFFarroupilha, para tratarem da seguinte Pauta: 12 

-Definição de prioridades para possíveis aquisições de mobiliários e 13 

equipamentos para o Campus Júlio de Castilhos; -Informes gerais: Enem 14 

2016, Participação na campanha do agasalho (21/05), Jantar baile (03/06), 15 

Festa Junina e escolha das soberanas (14/06); Eleições Diretor geral e 16 

Reitor. Rodrigo Carlotto abriu a reunião cumprimentando a todos e 17 

comentando os assuntos que tinham sido tratados na reunião anterior, logo 18 

após passou a palavra ao secretário Valério de Miranda Vieira para leitura 19 

da ata referente a reunião anterior. Posteriormente a leitura da referida ata 20 

Rodrigo Carlotto, passou a palavra ao Diretor de Administração Gustavo 21 

Cauduro que abordou a pauta da reunião que seria a prioridade das 22 

aquisições de material permanente. Gustavo explanou sobre as prioridades 23 

de compras de equipamentos e falou sobre os recursos orçamentários que o 24 

Campus têm e que poderá receber um valor de até 180 mil reais da Reitoria. 25 

Deixou claro aos membros do Colegiado que o ideal seria não definir 26 

prioridades, mas como o orçamento é pouco, há necessidade de elencar as 27 

prioridades para compra de materiais. Passou a palavra para Rodrigo 28 

Carlotto falar sobre as prioridades. Mariane Lobo pediu a palavra e disse que 29 

existem muitos equipamentos em duplicidade, com isso, teria que ver com  30 

os servidores a possibilidade de alguns itens serem utilizados ou 31 

remanejados para outros setores. Francisco Airton pediu a palavra e citou 32 

que o setor de Patrimônio deveria ser consultado antes de serem feitos os 33 

pedidos, pois muitos itens já estão disponíveis no Campus, assim não 34 

haveria necessidade de comprar alguns itens. Passou a falar Camila Coletto, 35 

que argumentou que o registro acadêmico está numa situação calamitosa 36 

em termos de infraestrutura, citou os problemas de internet e na sua opinião 37 

que tem que focar nos setores mais necessitados. Argumentou que se não 38 

tem livros que não é por falta de lista dos coordenadores e sim por 39 

dificuldades nos processos. Luiz Antero falou sobre os livros e a 40 

necessidade de laminas para os laboratórios, pensando em reconhecimento 41 

de cursos, Magali Hartmann também falou sobre os conjuntos de laminas e 42 

os modelos anatômicos que seriam importantes para os laboratórios. 43 
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Mariane Lobo começou a falar novamente e perguntou sobre o refeitório e a 44 

questão dos mobiliários como ficaria. Foi informado a ela que foi feito um 45 

pedido para Fernanda Miranda sobre os mobiliários necessários para o 46 

refeitório. Camila Coletto, voltou a falar sobre a atualização dos livros da 47 

Biblioteca, Joice Nara solicitou que a Direção destine um orçamento fixo 48 

para Biblioteca, para aquisição de novos livros e equipamentos. O aluno 49 

João Sales falou sobre os livros para reconhecimento de cursos da 50 

importância dos livros na vida acadêmica dos alunos. Camila Coletto 51 

retomou a palavra se referindo a necessidade em definir politicas para definir 52 

um orçamento para a Biblioteca. Então Rodrigo Carlotto falou em tentar 53 

propor e trazer montada uma politica de Campus para a Biblioteca. Luiz 54 

Antero entrou no assunto dizendo que deve-se investir, mas não colocar 55 

valores e nem percentuais % para não engessar a Biblioteca. Assim 56 

passando a palavra para o servidor Kelvis que expos a necessidade de 57 

equipamentos para laboratórios, passando a falar Luciana Cristofari, 58 

argumentando que a prioridade deve ser o reconhecimento dos cursos. 59 

Então Francisco Airton sugeriu que deveríamos elencar as prioridades que 60 

temos hoje. Valério de Miranda então colocou que fossem elencadas as 61 

prioridades do momento e sugeriu que a politica poderia ser a de trazer as 62 

necessidades dos setores e passar as decisões pelo Colegiado. Passando a 63 

falar o servidor Felipe Flain sobre os equipamentos de T.I e a necessidade 64 

do nobreak e equipamentos de informática, destacou que deve-se ter 65 

equipamentos novos e adequados para o bom funcionamento da internet e 66 

atendimento das demandas. Voltou a falar Camila Coletto que perguntou se 67 

o que vai para Biblioteca é o que já tem comprado, e se o que estava 68 

faltando seriam os 15 mil para as estantes e se os equipamentos para o 69 

dentista já estavam empenhados. Foi respondido a ela que sim e seria isto. 70 

Dessa forma passando a falar Francisco Airton colocou da necessidade de 71 

um gerador para o Campus, devido a falta constante de energia elétrica em 72 

nossa cidade. Aristeu Castilhos pediu a palavra e disse que essas 73 

informações/discussões são muito importantes trazer para o Colegiado. 74 

Falou também sobre os livros, dizendo que a lei torna obrigatório ter livros 75 

para indígenas e afros. Falou da importância do núcleo Neab e o que ele 76 

representa para a sociedade. Valério de Miranda retornou ao assunto sobre 77 

o gerador concordando que ele é necessário, mas sugeriu que o gerador 78 

fique para uma segunda oportunidade, devido a necessidade de um estudo 79 

mais profundo e tudo que envolve seu funcionamento por ex: construção de 80 

uma casinha, profissional habilitado e suas ligações elétricas e manutenção. 81 

Dessa forma seria necessário um estudo mais profundo para seu 82 

funcionamento. O aluno João Sales voltou a falar na necessidade dos livros 83 

também para a prova do ENEM e da importância de ter esses livros na 84 

Biblioteca destacando que são muito necessário os livros para o estudo dos 85 

alunos. Então voltando a falar Rodrigo Carlotto solicitou aos membros do 86 
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Colegiado para definirmos as prioridades de equipamentos e sugeriu montar 87 

um grupo para estudar uma politica de divisão de recursos. Passando a 88 

escolha das prioridades dos 63 mil que temos disponíveis  ficaram definidas 89 

por unanimidade dessa forma: Servidor de rede para Data Center (T.I)- R$ 90 

25 mil, Prateleiras para a Biblioteca- R$15 mil, Materiais para os laboratórios 91 

de Biologia e Química - R$18 mil, A definir: R$ 5 mil. Continuando a reunião 92 

Rodrigo Carlotto disse que Silvia Montagner e Enio Grigio vão fazer um 93 

estudo dos livros que faltam para as áreas, voltando para a escolha das 94 

prioridades dos materiais permanentes, dos possíveis 180 mil que a Reitoria 95 

poderá repassar ao Campus, ficaram dispostos dessa Forma: 100 mil para 96 

livros, 35 mil para o Gerador e 10 mil para outros materiais de informática, 97 

ficando ainda o restante desse valor a definir. Após a definição das 98 

prioridades, passou-se a falar na segunda pauta, que são os avisos do 99 

Campus no qual foi citado a campanha do agasalho para Sábado dia 21 de 100 

Maio. Rodrigo convidou todos para o jantar baile de aniversário do Campus 101 

e também falou sobre a festa junina e a escolha das soberanas. E por fim 102 

comunicou que haverá eleições para oito Campis e a Reitoria que dia 25 de 103 

Maio deverá ser publicado o edital para a escolha dos Diretores Gerais e do 104 

Reitor salientando que é muito importante o envolvimento de todos. Ainda 105 

antes de encerrar disse que iria passar para o Duilio Guerra dar andamento 106 

sobre o edital de extensão. Dessa forma o Diretor Geral Rodrigo Carlotto, 107 

agradeceu a todos e finalizou a reunião, sem mais nada a tratar foi lavrada a 108 

presenta ata, que será assinada por todos que compareceram a reunião. 109 
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